

**Medienmitteilung
Schaffhauser Kantonalbank****Verborgene Schätze in der Schaffhauser Kantonalbank**

Wenn das Unscheinbare plötzlich wesentlich wird, kommt vielleicht ein Schatz zum Vorschein – zwar nicht fassbar, dafür mit vielen zeitlosen Werten. Mit ihrer Bilderausstellung "Treasures" schmückt Iris Michel ab dem 11. September 2018 die Wände im ersten Obergeschoss in der Schaffhauser Kantonalbank.

Die Künstlerin interessiert sich nicht für das Offensichtliche. Ihr Interesse geht viel tiefer. "Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar. Man sieht nur mit dem Herzen gut." (Antoine de Saint-Exupéry) – Dieses Zitat begleitet Iris Michel bei ihrer "Schatzsuche" nach zeitlosen Werten wie Respekt, Achtung oder Liebe. Auf eine feinfühlig Art erzählen ihre Werke ganz persönliche, individuelle Geschichten – je nachdem durch welche Augen sie angesehen werden.

Mit der Vernissage öffnet die Bank am 11. September 2018 um 18.00 Uhr die Türen zur Ausstellung von Iris Michel. Alle interessierten Besucher sind bis am 2. November 2018 während der Banköffnungszeiten herzlich willkommen, die Werke zu besichtigen.

Iris Michel

Inspiziert von diversen Malern malte Iris Michel bereits als Teenager. Diese Leidenschaft intensivierte sich nachdem ihre beiden Söhne erwachsen waren. Sie nahm Unterricht bei verschiedenen Künstlerinnen und baute ihr Talent weiter aus. Es folgten diverse Ausstellungen in der Schweiz und in Deutschland. Seit 2008 hat Iris Michel ihr eigenes Atelier.

"Die Kunst ist eine Vermittlerin des Unausprechlichen" (Johann Wolfgang von Goethe) – Dies ist es, was Iris Michel fasziniert. In ihrer Malerei hebt sie das hervor, was bleibt, wenn das Oberflächliche schwindet. Das Gegenständliche ist nur die äusserliche Seite. Was aber steckt hinter der Fassade? Welche Geschichte erzählt eine Mauer in einem Dorf und was hat sie "erlebt"? Warum sind Amphoren ein Aufbewahrungsort für Kostbarkeiten und gleichzeitig so zerbrechlich? Iris Michel schlägt Brücken zwischen dem Sichtbaren und dem Unantastbaren. Dabei lässt sie dem Betrachter viel Raum für seine eigenen Interpretationen. Für sie ist es nicht nur "Malerei", sondern ein suchender Prozess, um verborgene Schätze hervorzuheben: Sie trägt Farben auf, wischt sie ab, verdünnt sie mit Wasser oder kratzt sie wieder weg. Dann packt sie die Neugier: Was passiert, wenn alles wieder verworfen und oder übermalt wird? Wie verändert sich die Geschichte? Ihre Bilder verraten es und gehen dabei unterschiedliche Wege.

Kontaktadresse:

Andrea Suter
Spezialistin Stab der Geschäftsleitung
Vorstadt 53
8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 24 39
andrea.suter@shkb.ch
www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.